

## ABSTRAK

**Muhammad Suryadi.** 2020. *Jual Beli dengan Prinsip Kejujuran pada Koperasi MAN 1 Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dra. Hj. Fithriana Syarqawie, M. H. I. (II) Annisa Sayyid, S. H. I., M. S. I.

**Kata Kunci:** Jual Beli, Prinsip Kejujuran, Koperasi

Penelitian ini di latar belakang oleh adanya praktek jual beli dengan prinsip kejujuran pada koperasi MAN 1 Banjarmasin.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui gambaran jual beli dengan prinsip kejujuran pada koperasi MAN 1 Banjarmasin, serta kendala dalam menerapkan prinsip kejujuran pada jual beli di koperasi MAN 1 Banjarmasin.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Subjek pada penelitian ini adalah kepala sekolah, pembina, pengurus koperasi, dan siswa siswi dan guru di MAN 1 Banjarmasin. Penggalan data yang diperlukan dilakukan dengan cara wawancara dan dokumen. Kemudian data yang diperoleh diolah dengan teknik *editing*, *klasifikasi*, dan *deskripsi* setelah itu dianalisis secara *kualitatif* untuk menarik kesimpulannya.

Hasil dari penelitian ini memperoleh kesimpulan bahwa gambaran jual beli dengan prinsip kejujuran pada koperasi MAN 1 Banjarmasin dilakukan tanpa adanya penjual, siswa/i mengambil barang yang mereka inginkan, kemudian melihat harga yang telah tertera dan kemudian membayarnya dengan memasukkan uang ke dalam sebuah celengan dan apabila diperlukan kembalian maka mengambil kembalian tersebut di sebuah kaleng yang berisi yang berisi uang logam. Kendala jual beli dengan prinsip kejujuran pada koperasi MAN 1 Banjarmasin adalah masih ada siswa/i yang berperilaku tidak jujur. Siswa/i juga ada yang menggunakan uang tidak layak pakai untuk melakukan transaksi jual beli pada koperasi tersebut. Kendala selanjutnya yaitu siswa/i yang malas untuk berbelanja pada koperasi ini karena barang yang tersedia hanya alat dan perlengkapan sekolah.